

16 avril Journée mondiale de la voix

Organisée pour la première fois au Brésil le 16 avril 1999 par la Sociedade Brasileira de Laringologia e Voz, elle s'est pérennisée ensuite dans différents pays comme l'Argentine, la Belgique, les Etats-Unis, la France et l'Espagne, avec comme objectif des rencontres entre professionnels de la voix venant d'horizons multiples.

L'information du grand public et des professionnels de la voix (qu'ils soient spécialisés dans l'éducation vocale au sens large ou directement concernés par les problématiques de prévention et de prise en charge) permet une prise de conscience plus large des questions touchant à la voix humaine.

En protégeant sa voix des agressions, en adaptant sa manière de parler aux besoins spécifiques liés à son utilisation, de nombreuses difficultés peuvent être évitées.

Lors de la seconde Journée Mondiale de la voix organisée par Claire Gillie à Paris, a eu lieu le 4 juin 2011 au Cloître Oouvert, une manifestation sur le thème de La Voix Aveugle. L'illustration utilisée pour cette notice est tirée du site consacré à cette manifestation (lien ci-dessous)

Un site à visiter : db.hautetfort.com